

車体発11第120号
2011年5月23日

会員各位

一般社団法人日本自動車車体工業会
会長 水嶋敏夫

夏期電力使用削減の取組みについて

平素は当会の活動にご協力いただき厚く御礼申し上げます。

さて、皆様ご存知のようにこの夏は電力需給が逼迫する事が予想されております。経済産業省や日本経団連からの削減要請もありますが、我われとしても円滑な生産活動維持のため、自主的に削減を進める必要があります。東京電力管区、東北電力管区の会員の皆様におかれましては、是非とも昨年夏の最大電力の15%削減達成をお願いいたします。具体的な取組み等につきましては別途お願いさせていただきたいと思います。また、その他の地域の皆様におかれましても最大限節電への取組みをお願いいたします。

なお、この削減方策の一環として、日本自動車工業会として休日を木曜日、金曜日とする稼働日変更を決定しています。当会としては、全体統一することまでは考えておりませんが、当会会員の電力使用の9割以上は委託生産会社で占めており、これら委託生産会社の多くは稼働日変更する予定であります。

会員各社の対応につきましては、お客様や取引先、また官公庁などとの関係を考慮し、各社様で判断をお願いしますが、できる限りのご協力をお願い申し上げます。重要なのは最大電力の削減でありますので、この面を考慮いただきご対応下さいますようよろしくお願い申し上げます。

以上